

## Landwirte bestmöglich fördern

**Reut/Taubenbach.** Die Landwirte unserer Region bestmöglich zu unterstützen ist das Aufgabengebiet von Josef Baisl, Agrarkundenberater der Sparkasse Rottal-Inn. Dafür wurde ihm erst kürzlich die Auszeichnung „Förderprofi“ verliehen, mit welcher die Landwirtschaftliche Rentenbank das besondere Engagement in der Fördermittelberatung würdigt. Am Beispiel von Unternehmer Thomas Jetzlsperger, der gemeinsam mit seiner Familie die „Garnecker Freiheit“ bei Taubenbach betreibt, lässt sich der Vorteil einer fundierten Finanzberatung belegen. „Unternehmer, welche die Förderbedingungen erfüllen, profitieren dabei von vergünstigten Kreditkonditionen“, so Agrarkundenberater Josef Baisl, der seit über 10 Jahren in der Beratung landwirtschaftlicher Kunden tätig ist. „Die Kombination von ökologisch nachhaltiger Landwirtschaft und Tourismus ist den Vertretern der Landwirtschaftlichen Rentenbank besonders positiv aufgefallen“, berichtete Vorstandsvorsitzender Martin Ruhland beim Besuch in Garneck.

Ursprünglich mit dem Ziel gestartet, hochwertige Fleischprodukte der Galloway-Rinder anzubieten, ist die „Garnecker Freiheit“ mit inzwischen sechs Tinyhäusern, einer Eventlocation, Hofladen und Hofcafé beliebtes Ausflugs- und Urlaubsziel. An klaren Tagen reicht der Blick von Garneck hinein bis in die Alpen.



Freuen sich über das harmonische Miteinander: Unternehmer Thomas Jetzlsperger (2.v.r.) zusammen mit den Vertretern der Sparkasse Rottal-Inn: Vorstandsvorsitzender Martin Ruhland (rechts) und (von links) das stellvertretende Vorstandsmitglied Matthias König sowie Agrarkundenberater Josef Baisl.